



P R E S S E I N F O R M A T I O N

Schauspielerin **Sandra Hüller** und Schauspielhaus-Intendant **Johan Simons** haben sich im Vorfeld der Proben zu ihrer Neuproduktion „Der Würgeengel“, die als Koproduktion mit dem Schauspiel Leipzig entsteht, zu den aktuellen Vorfällen am Leipziger Theater geäußert. „Wir sind froh, in Zeiten zu leben, in denen solche Vorgänge nicht mehr hinter verschlossenen Türen bleiben. Dementsprechend haben wir die jüngsten Entwicklungen am Schauspiel Leipzig aufmerksam verfolgt, und auch ohne jedes Detail zu kennen, finden wir das Aussprechen der Hausverbote gegen die beiden Schauspielerinnen unverhältnismäßig. Daher begrüßen wir es auch, dass diese Hausverbote nun zurückgenommen werden. Es ist wichtig, dass wir als Theater unsere Strukturen selbstkritisch hinterfragen und dass wir miteinander für ein respektvolles Arbeitsklima sorgen. Darauf sollte sich das Publikum auch verlassen können, damit die Kunst im Zentrum stehen kann.“

Die Inszenierung „Der Würgeengel – Psalmen und Popsongs“ nach dem Film von Luis Buñuel wird am 3. März 2023 im Schauspielhaus Bochum Premiere haben, die Leipziger Premiere findet am 10. März 2023 statt.

P R E S S E B E R E I C H
W W W . S C H A U S P I E L H A U S B O C H U M . D E

Sie finden in unserem Pressebereich

- Pressemedien (Fotos, Audio)
- Pressemitteilungen
- Programmdownloads
- Pressekits



<https://www.schauspielhausbochum.de/de/presse>

Bildrechte

Bilder sind im Rahmen der aktuellen Berichterstattung über Produktionen des Schauspielhaus Bochum soweit nicht anders angegeben honorarfrei verwendbar. Bitte beachten Sie die Hinweise zum Copyright in den einzelnen Bildbeschreibungen.